

Musik ist ein elementarer Bestandteil unserer Kultur.

Sie überrascht und begeistert uns, nimmt uns mit, bewegt und erschüttert uns. Und sie verbindet, über Grenzen hinweg.

Denn Musik gibt Halt – und tröstet. Und sie setzt ein Zeichen gegen Barbarei und Zerstörung. Ein Zeichen des Friedens.

Diese Konzertlesung ist spontan aus dem großen Bedürfnis heraus entstanden, dass jede/r im Rahmen seiner Möglichkeiten helfen kann, ob durch Spenden oder persönliches Engagement, und soll zugleich einen positiven Gegenpol in dieser schwierigen Zeit bilden - durch die Fähigkeit der Musik, Gefühle wie Ohnmacht und Schmerz zu transformieren und dabei Kraft zu spenden.

Der Erlös unseres Benefizkonzerts geht zu **100%** an das **Ukraine-Soforthilfeprojekt** des ehrenamtlichen **Vereins „Begegnungen mit Menschen – humanitäre Hilfe weltweit“ e.V.** in Wasserburg/Inn.
(www.verein-bmm.de).

Die Spendengelder werden aktuell für Beschaffung und Transport von medizinischen Hilfsgütern in die Ukraine verwendet, um die medizinische Versorgung der Zivilbevölkerung im Kriegsgebiet zu unterstützen.

Spenden in bar, per Überweisung oder Paypal sind herzlichst erbeten und werden nach Abschluss der Konzerte gesammelt persönlich an den Vorstand des Vereins „Begegnungen mit Menschen“ e.V., Herrn Andreas Bauer, übergeben.

Spendenkonto ⇒ **IBAN: DE38 7116 0000 1003 4295 47**
 ⇒ **www.paypal.me/vereinbmm**

Verwendungszweck: Spende Benefizkonzert Ukraine

Bei Beträgen ab 50 € kann auf Wunsch eine Spendenbescheinigung vom Verein ausgestellt werden; hierzu bitten wir um Angabe von Name und Postanschrift bei Überweisung, bzw. auf dem Kuvert bei Abgabe einer Barspende hier vor Ort.

**GANZ HERZLICHEN DANK für Ihr Kommen
und Ihre großzügige Unterstützung !**